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En  él  transcurso de  pno  nuncpaI
orrespondent  al preseite  me  de oc-
tU8e  celebrado  recentemente  bajo  la
presidencIa  éJ  elcaldo  en  hflCIQneS,
eetor Royo  Sol&   aprobó  una  rrneva
vlsi6n  de  B•8  obras  de  irbanIaclón  de

 Gran Víe por rn  lmporte  de 20.436.181
peetas  que ee  euman al  costo  de  a
obra  ciyo  volumen superaba ya  los  341
nfl1onee  de  pesetas.  La  cuenta  sigu•e
gblrta.  por- cuanto  -este  ncremento  al-
anaoarne0te  hsta  el  pasado  3t  de
marzo y  la fecha  de  entrega  de  las  obras
tJada para  el  pasado  día  20  del  mes  en
crso,•   quedado evamente  desbor
deda,  ‘  •

Extrata  por otra  parte,  el  &leneip  iu
leIp&  en  fijer la  fecha  de  ieoepeión  de
  ¿e obra  por cuanto  en  el  pleno rnunci•pal
de  mes  de  junio  es  eprobó ma  prórroga
de  cuatro  meses  para  que  ia  empresa
conoesioearla  ultitmaae  sus  trabajos,  ha.
bléndose  cumplidoesto  plazo  el  día  20
dø et  mes  am  que  se  haya  aprobado
o  debatIdo Ia conoeslón  de  nia  nueva
pr6rog  nl  fijado  una  iueva  fecha  de

.       !eeepoi6n

1O4  mfllones  potro  dos  centroe
de  E.G.B.

Aparbe de  la  remodeleolón  de  la  ea-
tructura  externa  del  mercado  centrol,
e  eprobó,  tambión0 un  presupuesto  ex-
treerdlnarie  de  104 millonea  de  pesetas

 pasado  10 de  octubre  apéecsren en
estas  págnes  unas puntualIzaaones  a  un  en-
tarjar  artículo  mío eobre ia  denuncie  efe
ada  por  la  Asociación  de  Propietaoa de
Caetellnou y Cen Mr  contra  el  Aytrntarniento
de  e  locaudad.  Sin  énmo  de  poemIzar  y
ene  la  única  ‘nteflc6n  d  orentar  al  !lecor
para  qe  Juzgue  por  sí  mismo.  parece  ne
ceea4io  expilc&  ós  eiguiente echos

sentido de  lo  antcpadón
t_  —  En  oste  peródico  y con eaha  20-12-

y3  eparecló  un  annnclo  publdtero  da  la
cna  residencIal  Castellnou  en  el  que,  entro
atrae  cosas  so  afirma  que  la  urbanizack5n
está  aprobada por J  Comisión  Provincial  de
Uran&mo  Esta  atirmación  era  preceptiva  de
acuerdo con  el  artículo  43  de  la  Ley  del
$nelo  vFgente en  aquel  momento,  ya  que  sin
planificación aprobada no se  podía urbanizar.
Sin  .mbaro  el  Plan  carrespcndieats  no
elda  aprobado  basta  él  pasado  26  de  marzo
de  1978esto  ea  2  años  más  tarde  y cuando
a  situación  e  difícilmente  reversible.

ÇORNELLA Los profesores
de formación profesio!na

siguen sn contrato
nquletud  ante  una  poibIe

reducción  de  la  plantillo
del  centro

Los  profesores  de la  Escuela de  For
mación  Profesional después de un mes
de haber InIcIado sz  trabajo, se  encuen
*ran  todavía sin contrato. El pasado vier
ces  por a  mafana,  tras enterarse de
una  posible reducción de  plantille, se
personaron  en  la  delegación del Minie-
teiio  de  Educación y Ciencia reclaman-
do  la contratación de  toda la  plantille.
El curso  había Iniciado con la prome.
ea  de las autorldades de que les  contra.
tana  a  todos.  Segán loe  Interesados,
el  número  de  profesores está de acuer
do  con las  necesidades del  centro cal.
uIadas  segtmn la  Ley General de  Edu.
cesión.  El problema afectar prinelpalmen.
te,  a  los  treinta profesores contratados
este  año, aunque los demás están toda-
Vía a  la espera de  que se  les  devuelva
el  contrato  convenientemente formaliza
do.  La próxima semana, según les  fue

. eomunlcado en  la  delégación, les  será
.  somunicada la  resolución del  caso,
.  osé  BOTELLA.

para  la  construcción  de  los  centros  de
E.G.B.  San Bernardo  y  Font  Rosalía.  In.
cluidos  ambos  en  el  pilan  de  urgencia,
quedaron  sin  materializarse  por  falta  de
voluntad  de  la  empresa   constructora  a
pesar  de  que  el  Ayuntamiento ofreció  en
su  día  aportar  incrementos  en  el  costo
de  la  obra.  El concejal  señor  Griera  lii
quirió  si  era posible  la recusación  de  esa
empresa.  conteetándole  el  señor  Royo
que  las  obras  dependían  del  MEC. igual-
mente,  se  aprobó  una  operación  de  teso-
rería.  con  el  Banoo de  Sabadell  por valor
de  33 millones  de  pesetas.  con  un  ven-
cimiento  máximo  de  6  meses,  dado  el
difícil  momento  económico  de  la  ha-
donde  muniopal.

A  propuesta  de  la  comisión  de  Obras
Públicas,  se  aprobaron  las  obras  de  re
paredón  del  puente  sobre  el  río  Ripoll,
en  el  camino  a  Torreromeu,  las  ordena-
clones  volumétricas  de  la manzana Carol
y  de  la  formada  por  las  calles  Almela,
18  de  Julio  y  Románica.

Terrenos  para  Can  Oriach

Sé  ecordó  solicitar  del  Ministerio  de
la  Vivienda la  cesión  de  unos  terrenos
del  polígono San  Bernardo, situados  fren
te  a  la  iglesia  de  Cari  Orlach,  para  des.
tinarios  a  zona  verde.  Hace  un  mas,  los
vecinos  reivindicaron  este  terreno,  cola.
cando  macetaa  en  su contorno y  panear
tas  donde  exponían  cus  anhelos  aiite  la

2.  —  La urbanIzación  se  olza  en  une  ex-
tense  área  boscosa  que  constituía  una  re-
serve -mr al  hasta  la  aprobación del  plan.  El
equilibrio  natural  y  el  paisaje que  conforma
be,  patrimonio al  fin y  al  cabo de  a  colee-
tividad,  he  sido  destruido  por  asta  actua
olón.        -

Diez  rnLllonea de  fianza
3.  —  Las  600 edificaciones  existentes  ca-

recen  de  suMinistro  de  agua  suficiente,
en  contra de  lo  afirmado  en  la  publicidad,
y  tampoco cuentan con red  cíe alcantarillado,
de  alumbrado púb;lIco y de pavimentación de
calzadas.  Ante  ello,  la  aprobación  de  la  Co-
misión  Provincial venía  condicionada a  a
ejecución de todas estas  instalaciones.

4.  —  Con el  fin  da  paliar.  dentro  de  lo
posible,  el  daito  causado  por  la  urbamza
dura,  la  Comisión Provincial exige  que  se
incrementen en  lO  hectáreas  la  proporción
de  zonaS verdes  y  dotaciones de  servcios,
y  para  asegurar el  cumplimiento da  estas
condieiones  obliga  al  promotor  a  constituir
una  fianza en  forma  legd,  dd  un  diez  por
Ciento  del  valor  de  las  obres  que  faltan
realizar,  y  que  se  fija  —tal  fianza—- en  un
mínimo de  diez millones de  pesétas.

1  Ayuntamiento  consiente
5.    Ante estas  condiciones,  el  promotor

recurre  pero  continda  su  actividad  como  si
taj  cosa.  El Ayuntamiento,  encargado  directo
de  la  icapeccién  de  las  parcelaciones  y  del
cumplimiento de  las  condiciones exigibles.
una  de  las  cuales  impide  la construcción de
nácleos  de  población en  las  áreas  forestales,
continúa  de  momento  con  la  talerancia  y  el
acuerdo  táelto y contrario a la ley, de  pernil-
tir  que  el  promotor  prosiga  vendiendo  y
urbanizando sin  atenerse  a  las  prescripeio
es  dictadas por la Comisión Provincial.

6.    Esta situación ea  denunciada por  la
Asociación  de  Propietarios,  que  estimé  el
caso  corno de  négli9encla  y  abuso  de  auto-
rided  municipal. La  denuncie  no  pretende
otra  cosa  que  el  cumplimiento de  la  ley,
única  garantía da  que  los  intereses  de  a
totalidad  de  le  población sean  respetados.
Ouizá  para  algunos vecinos, sin  fe  en  os
precedlmientoa  legaies,  lea  parecerá  más
cómodo aprovecharse de  la  negligencia mu-
nicipal  sin  darse cuenta  que  la . degradación
del  medio y de  la urbaiizack5n les  perjudico
a  ellos másque  a  nadie.  •

Sin  entrar  mÓs a  fondo
7.  —  Para  terminar este  breva  esbozo,

que  no  ha entrado en  absolúto en  asuntos
de  detallo, sólo  recta  recordar que el  pro-
motor  tiene  Incoado un  expediente sancio
nador  por  presunta  comisión de  Infraccio
nea  urbanísticas.  -  David SALA,

pretensión  del  Miniáterio  de  levantar
nuevos  bloques  para  los  que  no  obtu
vieron  la  licencie  municipal. Se  ‘resolvió
poravenencia  la expropiación de  una fin.
ca  de  9.700 metros  cuadrados  situada  al
final  de  la  celle  Sol  y  Pad.rís, por  un  va-
br  de  3.526.000  pesetas.  La  aprobación
de  esta  expropiación  originó  un  breve
debate  que  cortó  -el  señor  Royo,  apro
bándose  el  dictamen  con  los  votas  de
los  señores  Rovira  y  Calvet  en  contra.

Otros  acuerdos
La  convocatoria  de  concurso  para  la

explotación  de  columnas  anunciadoras
se  retiró  para  ‘reestudiarse,  tras  la  pro-
puesta  del  señor  Oliveras  de  reseivar
un  cuarto  de  las  columnas  para  colgar
carteles  anunciadores  de  actospolíticos
y  culturales.  El  pleno  ecordó  compare-
cer  ante  el  Tribunal Supremo  contra  la
denegación  de  la aprobación  del  proyec
to  de  nuevas  oficinas  ni u nicipales  por
la  Comisión  Provincial  de  Urbanismo,
así  como  solicitar  a  esta  misma  comi
Sión  que  reconsidere  su  veredicto  de no
aprobación  del  plan  de  Can Orleoh.

Exceso  de  pintadas
En el  capítulo  de  ruegoé  y  preguntas,

el  teniente  de  alcalde  de  Gobernación,
señor  Bernabeu,  pidió  constase  en  acta
la  repulsa  del  pleno ante  la  prollferación
de  pintadas  en  la  ciudad,  haciendo  un
llamamiento  a  los  grupos  políticos  para
que  Iniciasen  una  tregua,  a  fin de  poder
borrar   pintadas.  En relación  a  este
tema,  hay  que  señalar  la  reciente  apa-
nalón,  por  toda  la  ciudad,  de  pintadas
de  color  azul con el  símbolo  20-N y  de
alguna  cruz  gamada  del  mismo  color  y
estilo.     -

Vocal  en  la  Mancomunidad
A  continuación  se  celebró  pleno  ex

traordinario,  teniendo  como  dnioo  punto
del  orden  del  día  Ip  designación  de  un
vocal  interino en  la ‘comisión gestora  de
la  Mancomunidad Sabadell-Tarrasa,  dado
qué  el  señor  Royo, tras  la dimisión  del
alcalde, señor  Burrull, ha  debido  asumir
a  presidencia  o  vicepresidencia  de  la
camielón,  dejando  cu  puesto  vacante  y
ocupándolo  interinamente  el  señor  Ca-
oablanca,  en  tanto  no  se  realicen aleo-
clones  de  alcalde.  Sobre  este  tema  y
en  ‘rueda de  prensa  que  siguió  al  pleno,
el  señor  Royo  manifestó  que  no habían
recibido  aún  n’inguna cornunicacón  sobre
la  fecha  de  las  elecciones.  Sobre  la
comparecencia  al  ‘Plan  Comarcal,  dijo
que  se  reservaba  la  opinión  del  Ayun
tamiento.  aunque  al  plazo  ‘había  sido
prorrogado  hasta  el  día  30 de  noviembre
para  las  corporaciones  munícipales.
Jaume  VALLS 1 VILA.

HOSPFFALET: Manifestaciones
contra’ la contaminación de

una fábrica y la falta
de escuelas

Unas  ochocientas  personas  se
concerntraroi  en  Con  Serra,  y
unas  trescientas  eh  San  José

Unas  ochocientas personas del  berñó
de  Can Serra, protagonizaron -anteayer, da-
rante  una hora aproximadamente, una  ma-
nifestacióri  1pm’- el  barrio,  con el  fin  de
mostrar  su  desacuerdo por  la presencia
de  una  fábrica  de  tintes.  Ya hace  varias
cemanas  que  vienen  repitiéndose  todos
los  viernes  este  tipo  de  actos,  contra  la
existenole  en  al  barrio  de  esta  industria,
la  cual,  -según los  mismos  vecinos,  ccii-
tarnina  On alto  grado el  ambiente,  con  los
humes  y  malos  olores  gua  expende.  La
manifestación  que  Iba precedida  por  une
gigantesca  pancarta  alusiva  al  problema,
culniinó  en  una  asamblea  frente  a  la  fá
brice, en  la que Io  vecinos  plantearon  la
falta  de  atención  do  la  Corporación  Mu-
nicipal a  su problema. Hace  máe  do  una
semana  que han  presentado  una  instancia
de  denuncia  en  el  Ayuptainie4ito y  solici
tado  una  entrevista  personal  con  el  al-
caldo  de  la  ciudad,  sin  recibir  hasta  el
momento  respuesta  en  ningún  sentido.
Se  plantaó  la  posibilidad  de  recurrir  al
gobernador  civil  y  se  hicieron alusionea  a
otras  situaciones  parecidas  de  casos  de
contaminación.  El  barrIo  continúa  repleté
de  pancartas y  se ha  acordado una nueva
concentración para la próxima semana.

Niños  no  admitidos
fl  mismo día  y  a  la  misma  hora,  unas

trescientas  personas se  manifestaron de
nuevo  en  el  barrio  de  San  José,  por  el
gobierna de  los  68 nIños que  no  tienen
plaza  escolar  en  elberrio.  Una  caneen-
tración  similar  tuvo  también-  lugar  ante-
ayer,  y  los  vecinos  del  barrio  nos  jofor-
man  que  si  no  se  da  una  solución  viable
al  probema,  seguirán con  la  misma ini-
ciatitva,  Durante  los  veinticinco  minutos
crue  duró la  manifestación, el  tráfico se
vio  de  nuevo colapsado en  la  5venida del
Generalísimo,  una  da  las  principales  vias
de  circulación  de  e  ciudad. —  Marcé CO-
MESA.

El  .Centre  Catalá» se  presentó  en  San
Adrián  del  Sesós,  iniciando así  una  serie
de  actos  destinados  a  introducir el  pensa.
miento  político  de  los  partidos cataiSnes.
En el  salófl de actos  del  Atensu  Adrianenc»
a  hallaba  numeroso  público dispuesto a oír
el  mensaje de  los  representantes  de  este
partido  catalán.

Después  de  una  introducción por  el pra.
sidente  del  Ateneu,  ocupó  la  tribuna  don
Josep M.  Torres Romeu, quien expuso las
líneas  maestras  del  programa  de  Centre
Catalá»  bajo  el  lema ‘Progrés  per  a  tota,,.
El  segundo  orador, don  José  Luis  Urruela
Subrayó el  carácter  federaíista  del  partido,
que  se  considera  vehículo  adecuado  para
unir  a  todos  los  catalanes, hayan nacido  o
no  en  Catalunya, contribuyendo a  fortalecer
la  posición de  nuestro país  dentro  del  con-
junto  del  Estado  español.  La  intervención
de  Joan  Panadéa reivindicó el  derecho a  la
autonomía dó Catalunya en  su  gobierno, su
législación  y  la  administración de  justicia,’
como  paso  previo  al  establecimiento  de  un
Estado  federal  en  el  territorio español.

La  cale  de  actos  del  Pabellón Polidepor
tlvo  de  San  Ildefonso  fue  insuficiente  para
acoger  a  las  casi  700  personas  que  ecu-
dieron  e  la  conferencia que  Alejandro Ro-
jaa  Marcos,  dirigente  del  Partido  Socia-
‘lista  de  Andalucía,  pronunció  el  pesado
viernes  sobre  el  tema  -El  regionalismo y
el  futuro  deAndalucía’.  Hubo que  traCia-
darse  al  Pabellón ‘Deportivo y  ello  retrasó
en  casi  una  hora  el  inicio del  soto.  La sala
estaba  engalanada con  varias  banderas en-
daluzas  y  hacia  la  mitad  del  acto  ea  colocó
una  ‘catalana .  ,

‘El presidente  de  la Asóciación de Vecinos
de Sen j’l’defonso inició ci  turno  de  presen
taciones,  s’efíalla’ndo su  acuerdo  con  el  sen-
tirio  de  tas  Jornadas  andaluzas  dentro  de  le
Asociación,  Un  miembro del  departamento
de  Cultura  andaluza  de  la  Asociación  de
Amigos  de  ‘las Naciones  Unidas, organiza-
dora  dio  les  Jornadas,  señaló  que  ila  idea
de  O  constitución es  ‘la de  allegar al  pue
blo  andaluz y  al  pueblo  catalán y  fomentar
la  solidaridad entro  los ‘pueblos,

Por  lalibertad  de  los hombres
y  de  los pueblos

Rojas  Marcos  inició  su  ,  parlamento  en
tono  de  ‘mitin, de  píe,  sósteniendo  unas
cuartillas  en  su  mano  izquierda.  Afirmó  ro-
tundaniente  que ‘la lucha srs  centre el  fra’n
quis’mo, contra  ‘la dictadura. ‘contra el  ca-
pitallsmo,  paro  que  ello  no era  euFiiente
y  por  eso  .‘nOsOtrOs luchamos  ‘rio sólo  por
la  libertad de  todos  los  hombres, sino  de
todos  los  pueblos-, A  continuación  expuso
los  problemas  del  subdesarrollo  andaluz  y
el  nacimiento  de  ‘una conciencia regional
andaluza, esmontándose a Blas Infante. Con-
sideró  que su  partido era en  estos  momee-
tos  el  único partido de Andalucía -que trata
de  unir ‘la lucha  del  pueblo. andalqz por su
liberacIón, junto  con  la  l’uéia de  la  clase
obrera-, ‘ y  señaló que  entre los  partidos de
iaqulerda  era  el  Único de  obediencia  estrio-
tame’nté  andaluza.  Expresó  la  necesidad  de
la  utonomís  andaluza,  de  un  poder  end
luz,  y  la  constItución  de  un  órgano  prOvi
slonal  de  autogobierno en  a  transición  de
la  dictadura  a  ‘la democracia. Sus  tareas
serien  no  solamente  políticas, ‘ sino  econó
micas,  encaminadas a  satisfacer  de  mme-
diato  las  necesidadeé  ‘populares.

Finalmente,  afirmó  que  el  andaluz  resi
dante  en  Cataluña debe  tener  un  dable
frente  do  lucha,  primero  debe  militar  en
partidos  catalanas  de  ‘izquierdas  «jue  rece-
‘nozcan en  pie  de  igualdad al  pueblo  as-
dal’uz y  al  pueblo  catalán.  que  no  hagan
discriminación  alguna  entre  los  trabajadores
andaluces y  los trabajadores patalanes-. Ter-
minó  con un  viva  Cataluña y  un  viva An
dal’ucía. ,—  José  BOTELLA.

TORTOSA: «Queremos  evitar
situaciones  de  ingobernabli l ¡dad»

(Jordi  Pujol)
Jordi  Pujol  protagonizó  el  pasado  viernes

el  primar  acto  político  que  se  celebra  as
Tortosa  desde  hace  38 aCOS, al  pronunciar
una  conferenciapresentación sobre  el  idea-
ro  de  -Convergéncia D’emocrét’ica de  Cata
lunyas.  Unas  roo personas  llenaron  el  cine
Fémina de  la  cIudad para  escuchar  las pa-
‘tabeas  del  líder  catalanista,  quien  de  en-

Obtengabuenos ingresos
‘  ‘  como

PROFESOR
AUTOESCUELA

curso  de fbrmación de dos  meses  (4  Ii.
diarias)  compatibles con el  trabajo, estu
dio  o las’obllgaciones familiares informa-
ción:  Centro  de  Formación  (único  oficial
de  España  además  del  de  Madrid)  del
:3ru’po Sindical Prv’incial de Autoesouelss,
Diputación,  150, 6.  planta  Tel. 253-51-26
Barcelona-II,  da  9  a  2  y  de  4  a  7.

Cerró  ej  acto  el  secretario  general  de
Centre  Catalá»,  Joaquim  Molins,  quien
atacó  a  aquellos  grupos  de  reciente  consti
tución  que, adoptando la denominación esa-
trista,  no  pretenden  sino  perpetuar  los
esquemas  ideológicos y  políticos de  un’ t4
gimen  periclitado.  Describió,  asimismo,  las
diferencias  que  separen  a  su  partido  de
OtrOs  sectorøs  políticos  que,  por su  dogma.
tismo  maximalista o  su  vinculación a  ideo.
logías  absolutistas,  impiden  la  implantaciós
de  una  verdadera  democracia.  El  Centre
Catalá» —afirmó— se  revela  como  un  pee-
tido  eminentemente  pragmático,  presidido
por  Ideas  de  eficacia, que  sóh,  promete
aquello  que  puede  lleveese  a  cabo  en
beneficio  de una  nueva sociedad  en  prOcure
del  progreso  general.

Ef  numeroso  auditorio  Interrumpió  fra-
cuentemente  a  los  oradores con  sus  aplau
sos,  acabando  el  acto  con  una  fuerte
ovación  a  cuantos  Intervinieron en  el  mis-:
mo.  Varios  asistentes  intervinieron solici-’
tando  aclaraciones sobre  la  postura polític
de  ‘ «Centre  Catalá’, —  L.  V

trada.  aseguró  que  no  quería  utilizar  en
provecho  propio la  cirouostancia de  ser  €1
primer  político democrática que  habla  n
la  comarca,  en  tantos  años.  Vengg a  proa-
tar  un  servicio-,  recalcó.  ,

Pujol ‘expuso las principales lineas da  oc-’
tua’ción  y  pensamiento  de  su  partido,  tal
como  lo  ha  venido  haciendo durante  loe
últl’nios  4115505 por  toda  Cataluña, Calificó
a  CDC de  partido nacionalista catalán,  da-
moorático  y  partidario  de  cambios  sociales,
que  desea  integrar a  todos  los que  viven
y  trabajan  en  Cataluña, que  propugna una
política  de  ordenamiento reional  y  qi.e
tiene  vocación  de  partido  político  impor
tante.  ,

Sobre  la  ‘actual  SituaCión  art  pite  se  5ri
cuentra  Cataluña,  dijo  que  CDC  déseaba
romper  con  una  institución que  ha  sida
impuesta,  pero  ciii  procedimientos revolu
denarios:  -La  nuestra  es  aria ‘  política  ba
cada  en  realidades  sin  deinaogia.  Qusre
‘mos  evitar  el  llevar  al  país  a  situaciones
de  ingobernabil idad ;  queremos  construir,
queremos  ser  políticOs  del  sí  y  ‘no del  nos.
—  L.  V.

MATARO:  EL MITIN  DE LA’
«CNT» REUNJOAUNAS
CUATRO MIL PERSONAS
Polémica’  intervención  del

secretario  general  en  Cataluña

‘  La  jornada de  ayer  sábado,  en  esta  ciu
dad,  tuvo  un  peculiar  ambiente  can  motivo
del  anunciado mitin de  la  C.N.T.

Por la  mañana, y  en  diversas  paredes  del
Centro  de  la  ciudad,  aparecieron  unas  pie-
tadas  en  las  cuales  figuraban los  nombres
de  varios  mataroneses  asesinadas  durante
la  guerra civil.

Mediada  la  tarde,  y  en  el  Pabellon Munl
cipal  de  Deportes,  que  registró  una concu
rrencia  que  puede  cifrarse  en  unas  cuatro
mil  personas,  tanto  de  Mataró como proas-
dentes  del  Maresme  y  de  otras  comarcas
de  la  región, se  celebró  el  mitin,  que trans’
currió  en  un  ambiente  de  singular  anta-
siasmo.

En  el  local  figuraban muchas  pancartas
alusivas,  entre  otros  conceptos  al’ sindica
lismo y  autonomía  obrera,  amnistía, así  cd-
mo  banderas  del  sindicato  y  una  con  los’
colores  republicanos.

Hicieron  uso  de  la  palabra varios  orado-
res,  entre  los  que destacamos  a  Berta Agul’
lera,  española  exiliada  en  Basilea,  venida
expresamente  del  país  helvético  para este
acto,  quien  destacó  la  esencia  doçtrinal del
partido  y  la actividad femenina en  el  mismo.

Pedro, Díaz,  de  Badalona. presentó  la  hiS
toria  de  la  C.N.T. en  dicha  ciudad,  antes
de  1936. TambIén intervino  Antonio  Delgado,
de  Mataró, señalando  la  lucha  que  durante
estos  cuarenta años  de  franquismo ha  ve
nido  manteniendo la  C.N.T.

La  intervención del  secretario  general  de
la  regional  de  la  C.N.T., Luis  Edo, de  Bar-
celona,  suscitó  polémica  entre  los  asistén
tes,  cuando  señaló  la  conveniencia  de  un
pacto  sindical,  lo  que  produjo  divergencia
de  opiniones.  Tras  intensas  discusiones,  e!
exiliado  español  en  Toulouso, Ramón Llarté,
clarificó  la  cuestión, en  el  sentido de  pta.
sentar  él  punto exacto  que  prétendia ser  l
CN.T,,  y  su  presencia  en  la  lucha  obrera,
remarcando  que  hasta  ahora  se  podía  no
estar  con  la  C.N.T,  pero  que  actualmente
debe  contarse  con  esta  central sLadal.

Se  tributó también un  homenaje al  obrera
Genetista  matar,,nés Joan  Peiró,  fustlado en
Valencia  en  1942. Liarte tradujo este  simbó
lico  homenaje con  un  beso  a  la hija de  Pel
ró,  que  se  hallaba en  la  mesa  presidencial,
en  medio de  una gran ovación,

El  acto,  de  unas  dos  horas  de  duración,
finalisó  con el  Canto del  himno  “Ldo barrj
cadas».  —  Pero  RICW

Çonvocatorias  para hoy
 LA  GRANADELLA. -  Joaquirn  Arana  1
Pel’egri  expondrá  el  programa  político
del  Partit  Socialista  de  Catalunya  (ExL

Reagrup’a’ment) .  Cine  Avenida.  12  horas

SABADELL:  Nuevó incremento de más
de’2O:miHones’ en las obras de la Gran Vía
Sin’ embargo, el Ayuntamiento no ha justificado el retraso
‘  *  -   .  ‘  .  en la fecha ‘de entrega de los trabajos  .

San Adrián de Besós: “CENTRE CATALA”
y  su LEMA “PROGRES PER A TOTS”
Joaquirn Molíns marcó distancias ‘entre el partido y otras

opciones de centro

RUBI: La uçhrnción urbanístico en «CusteO
uoU -  Cuu Mir» no está clara
Répca a a versión de a empresa pramotora

Çornellá: Alejandro Rojas Marcos, por la
‘  ,  autonomía de Andalucía       ‘ ‘  ‘

«Los andaluces que viven en Cataluña deben militar en partidos , 

‘  ‘  catalanes de izquierdas que no hagan discriminaciones»
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